

PUBLIRREPORTAJE



D'POLO CONFECCIONES

La minería necesita vestuario de calidad y con certificaciones nacionales

Diseña y desarrolla soluciones integrales para diversas empresa y rubros, acorde a sus necesidades. "Nuestras materias primas usan nuevas tecnologías, que nos permiten desarrollar productos altamente específicos como antiácidos – anti flamas, respirables, impermeables, anti bacteria les, secado rápido, térmicas, etc.", explica Leopoldo Urizar, gerente.

Con más de 30 años de experiencia en la comercialización y fabricación de vestuario corporativo para las diferentes áreas de trabajo a nivel nacional, Leopoldo Urizar, Gerente de d'polo comentó:

"Realizamos vestuario de trabajo y corporativo con los más altos estándares en calidad, confort y confección. Utilizamos materias primas certificadas, lo que nos permite elaborar diseños propios con líneas de talles completos y considerando las tallas especiales y la inclusión femenina en modelos y diseños".

Durante Exponor, agregó Urizar, "pedimos a nuestra ministra, quien nos visitó, su apoyo para las tramitaciones con la certificación como EPP en el ISP, único certificado que exigen las grandes mineras. Esto, porque la inexistencia de normas chilenas nos obliga a certificar en el extranjero con los altos costos



La ministra de Minería, Aurora Williams, en el stand de D'POLO CONFECCIONES en Exponor 2024.

que eso significa".

Por último, el gerente resaltó: "Somos país minero, por lo que nuestro vestuario debiera ser fabricado y certificado en Chile".

DATOS DE CONTACTO

+569 9068 0886

contacto@dpolo.cl

www.dpolo.cl